

NYARIOS

Dengarkan Curhat Tentang Pelayanan Kepolisian, Kapolresta Bandara Soetta Datangi Pengemudi Taksi

Ayu Amalia - KOTATANGERANG.NYARIOS.COM

Mar 8, 2024 - 23:23



TANGERANG - Kapolresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) Kombes Pol Roberto Pasaribu mendatangi para pengemudi di pengendapan taksi Soewarna, Tangerang, Jumat (8/3).

Kehadiran orang nomor satu di jajaran Polresta Bandara Soetta tersebut ternyata untuk menyerap berbagai aspirasi dari kalangan pengemudi taksi di wilayah tersebut.

Tak ayal, puluhan pengemudi taksi yang menghadiri kegiatan tersebut silih berganti curhat terkait berbagai pelayanan kepolisian seperti soal peraturan lalu lintas dan lain-lain.

Pada kesempatan itu, Roberto menyampaikan apresiasi kepada masyarakat atas partisipasinya dalam menciptakan kamtibmas kondusif di wilayah hukum Polresta Bandara Soetta.

Alumnus Akademi Kepolisian Tahun 2000 itu pun berpesan kepada para pengemudi bila menemukan barang milik penumpang yang tertinggal agar melaporkan kepada pos pengamanan.

"Itu sangat membantu kami dalam upaya pelayanan kepada masyarakat," ujar Roberto pada kegiatan bertajuk "Jumat Curhat" tersebut didampingi wakilnya AKBP Ronald FC Sipayung.

Roberto menambahkan bahwa pihaknya menyediakan fasilitas kesehatan yakni Klinik Polresta Bandara Soetta yang bisa dimanfaatkan masyarakat untuk berobat maupun cek kesehatan.

Selain itu, Roberto juga berpesan kepada masyarakat bila melihat tindakan yang mengancam Bandara Soetta agar segera melapor ke kepolisian terdekat untuk segera ditindaklanjuti sesuai prosedur.

"Itu sebagai evaluasi tindak lanjut kami untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat pengguna jasa di wilayah Bandara Internasional Soekarno-Hatta ini," kata Roberto.

Terkait operasi keselamatan jaya 2024 yang saat ini sedang berlangsung, Roberto mengimbau para pengendara kendaraan roda dua pun empat untuk menjadi pelopor keselamatan berlalu lintas.

"Mari bersama-sama kita jadikan Bandara Soetta sebagai rumah bersama yang aman dan nyaman serta damai," tandas Roberto yang juga didampingi oleh Kopol Alvin, Kopol R Sigit Kumono dan para pejabat utama.

Hadirnya Polri di Tengah Masyarakat

Sementara, Kasat Binmas Kopol R Sigit Kumono menambahkan, kegiatan Jumat Curhat rutin dilaksanakan pihaknya setiap jelang akhir pekan dengan lokasi dan peserta yang berbeda-beda.

Menurut dia, kegiatan itu bertujuan untuk menyerap berbagai aspirasi publik terkait pelayanan kepolisian sekaligus wujud hadirnya anggota Polri di tengah-tengah masyarakat.

Sigit menegaskan bahwa tugas Polisi bukan hanya menjaga harkamtibmas, namun juga harus mampu melihat, mendengar, menyerap dan memberikan solusi terkait kesulitan masyarakat.

"Seluruh aspirasi masyarakat pada kegiatan Jumat Curhat hari ini langsung mendapatkan solusi yang baik dan benar," tandas Sigit seraya menyebut bahwa kondisi kamtibmas aman kondusif.

Diapresiasi Masyarakat

Sementara itu, Adi (44) salah satu peserta menyampaikan apresiasi kegiatan yang digelar oleh Polresta Bandara Soetta tersebut. Menurut dia, hal itu sangat bermanfaat.

"Terima kasih kepada Polresta Bandara Soetta yang telah menerima curhatan kami, diharapkan kegiatan ini dapat terus ditingkatkan," kata Adi yang mengaku curhat terkait tata tertib berlalu-lintas tersebut.